

Los Pesares de Lafourcade

Muchos países han hecho algo de memoria en contra a François Mitterrand en sus celebraciones conmemorativas y presentes. Los franceses no han querido olvidar su accidente político con el de la fundación de la Comisión contra el Racismo y la Discriminación Racial. Ellos han hecho lo mismo que los franceses han hecho para el accidente de la explosión del reactor de la central nuclear de Chernóbil. Los franceses han hecho lo mismo que los franceses han hecho para el accidente de la explosión del reactor de la central nuclear de Chernóbil. Los franceses han hecho lo mismo que los franceses han hecho para el accidente de la explosión del reactor de la central nuclear de Chernóbil. Los franceses han hecho lo mismo que los franceses han hecho para el accidente de la explosión del reactor de la central nuclear de Chernóbil.

En cambio, el presidente François Mitterrand ha hecho poco de memoria. Poco recordado por la gente, o casi ninguno, de las conmemoraciones. Es cierto que ha recordado con el nombre "Lafourcade" y no el apellido "Mitterrand". François Mitterrand y Lafourcade. El presidente ha hecho poco de memoria sobre el accidente de la explosión del reactor de la central nuclear de Chernóbil. Los franceses han hecho lo mismo que los franceses han hecho para el accidente de la explosión del reactor de la central nuclear de Chernóbil. Los franceses han hecho lo mismo que los franceses han hecho para el accidente de la explosión del reactor de la central nuclear de Chernóbil. Los franceses han hecho lo mismo que los franceses han hecho para el accidente de la explosión del reactor de la central nuclear de Chernóbil.

Ramiro Moya S.

Los pesares de Lafourcade [artículo] Ramiro Moya S.

Libros y documentos

AUTORÍA

Moya, Ramiro

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los pesares de Lafourcade [artículo] Ramiro Moya S.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile